

## EL DÍA

EL EJERCITO ARGENTINO INTERVINO DE NUEVO  
EN OPERACIONES ANTIGUERRILLERAS

BUENOS AIRES, 10 de febrero.—El ejército argentino participó hoy con la policía en operaciones antiguerrilleras en la montañosa provincia de Tucumán, luego de mantenerse al margen de estas operaciones durante varios meses. Fuentes militares de la ciudad de Tucumán, capital de la provincia, mil 300 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, dijeron que soldados y policías inspeccionaron con ayuda de helicópteros una amplia área en la región suroeste de la provincia. (UPI y AP).

(Más información en la página 8).

# Inició el Ejército Argentino Operaciones Antiguerrilleras

## Los Militares Entraron en Acción en Tucumán.— Le Monde Comenta la Significación Política del Acontecimiento

(AP y AFP)

**SAN MIGUEL DE TUCUMÁN**, (Argentina), 10 de febrero.— Efectivos de la quinta Brigada de Infantería, a 24 horas del comunicado firmado por su jefe anunciando una operación "limpieza", están rastrellando la zona noroeste de la provincia.

Ayer domingo, las tropas recorrieron el área sudoeste de la ciudad capital, donde se levantan barrios paupérrimos próximos a la ruta 38, arteria vital en la economía provincial.

Hoy lunes el ejército está internado en la zona abrupta y boscosa del noroeste, donde se extiende una cadena de montañas dominada por el cerro Aconquija.

Nadie sabe decir si hay presencia humana en los alrededores de Tafi del Valle, de allí la orden de patrulla. Precisamente en esta zona, el mes pasado, se accidentó un avión militar tripulado por altos jefes militares, hallando todos la muerte.

### COMENTARIO DE "LE MONDE"

Entre tanto, en París, el diario *Le Monde* comenta hoy en primera plana "la gran ofensiva, a menudo anunciada y siempre diferida, de los militares argentinos contra los guerrilleros del ERP".

En un editorial titulado "El Ejército Argentino Contra los guerrilleros", el periódico afirma que el ERP está constituido por mil o mil 500 integrantes emplazados en las regiones de Tucumán, Salta y Chaco.

"Es la primera vez, dice el diario, desde que abandonó el poder en mayo de 1973, que el ejército es llevado a tomar la ofensiva en una operación de gran envergadura".

"Hay indudablemente, una escalada en la represión", añade, "pero los argentinos estarán menos atentos al eco de los combates que se desarrollan en la zona geográfica y socialmente más marginal del país, que a la significación

política de la entrada de los militares en la lucha contra los guerrilleros".

Y se pregunta: "¿No va el ejército, por petición del gobierno civil de la señora Perón y de López Rega, a poner de nuevo el dedo en el engranaje del que había salido con gran dificultad hace dos años, llamando al general Perón?".

Al referirse a los atentados y tiroteos, dice que esa violencia no es sólo la parte visible de un enfrentamiento subterráneo entre grupos aislados de extremistas, sino que proviene de la lucha clandestina del aparato del Estado contra el ala izquierda del peronismo político y sindical.

Afirma que numerosos militares, empero, "están preocupados por la imagen casi caricaturesca que la siniestra Alianza Anticomunista Argentina y los que la sostienen o por lo menos la toleran en los medios gubernamentales, dan al extranjero. Las presiones que se ejercen periódicamente sobre López Rega, ministro de Bienestar Social y actual hombre fuerte de Argentina, podrían tener ese origen", concluye.

### RADIO INTERFERIDA

Por su parte, la poderosa

emisora uruguaya Radio Colonia, de audiencia principal en Buenos Aires, desapareció prácticamente del aire desde hace casi dos días, barrida por una interferencia.

Varias veces en los últimos tiempos esta radio sufrió el mismo percance y, según técnicos, la interferencia parece provenir de algún punto en territorio argentino, lo que podría relacionarse al hecho de que su propietario, Héctor Ricardo García, es el dueño del periódico argentino *Crónica*, recientemente clausurado por el gobierno de Isabel Martínez.